

Polsek Gegesik Laksanakan Patroli Siang Hari di Jalur Perbatasan, Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.ORG

Mar 13, 2026 - 15:00



Cirebon – Dalam rangka mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat di siang hari, Polsek Gegesik Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan patroli di sejumlah jalur utama dan perbatasan wilayah hukumnya, Jumat (13/03/2026).

Kegiatan patroli tersebut dipimpin langsung oleh Piket Bawas Bripka Ahmad

Sodikin bersama personel piket patroli Polsek Gegesik dengan menyoar beberapa titik rawan yang berada di wilayah Kecamatan Gegesik, Kabupaten Cirebon.

Dalam pelaksanaannya, personel patroli melakukan patroli stasioner di sejumlah titik strategis, di antaranya di Jalan Raya Gegesik–Arjawinangun, perbatasan Gegesik–Panguragan, serta jalur Gegesik–Jagapura.

Patroli tersebut dilakukan sebagai langkah preventif untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan kamtibmas yang dapat terjadi di jalur tersebut, seperti perampokan, pencurian, serta tindak kriminal lainnya yang berpotensi meresahkan masyarakat.

Selain melakukan pemantauan situasi, petugas juga memastikan kondisi wilayah tetap aman dan kondusif sehingga masyarakat yang melintas maupun beraktivitas di sekitar lokasi dapat merasa aman dan nyaman.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Gegesik AKP Ebo Bohari, S.H. menyampaikan bahwa kegiatan patroli stasioner merupakan salah satu upaya preventif kepolisian untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan di wilayah hukum Polsek Gegesik.

Ia menjelaskan bahwa melalui patroli rutin di jalur-jalur rawan, diharapkan dapat meminimalisir potensi gangguan kamtibmas seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, pencurian kendaraan bermotor, maupun aksi kejahatan lainnya.

Kapolsek juga menegaskan bahwa Polri sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat akan terus meningkatkan kegiatan patroli guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Gegesik Polresta Cirebon.